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下午三点展开声援二亿有正义

感的勇士们退出中国共产党的盛大

游行，并呼吁全世界正义人士与国

家，一起站出来声援这个退党大潮，

制止中共迫害法轮功。游行队伍由

法轮功天国乐团前导，腰鼓队压轴，

美丽亲切的仙女队和祥和的炼功队

伍展现大法的美好；紧接着以很多

横幅旗帜控诉中共打压迫害；最后

呼吁全世界正义人士一起站出来解

体中共、结束迫害。 

游行队伍从记者会现场出发，

历时五公里、两个小时，声势浩大，

吸引很多市民驻足观注。 

法轮大法学会理事长：退党是

中国人觉醒运动 

台湾法轮大法学会理事长张锦

华表示：“面对中共十六年来的酷刑

虐杀及活摘器官罪行，法轮功学员

都坚持‘真、善、忍’的崇高价值，

呼吁人们发挥良知，制止中共迫害。

而至今已经超过二亿中国人民‘三

退’，这正是中国人选择正义良知的

觉醒运动，因为唯有和平解体中共，

虐杀及活摘器官罪行，法轮功学员

都坚持‘真、善、忍’的崇高价值，

呼吁人们发挥良知，制止中共迫害。

而至今已经超过二亿中国人民‘三

退’，这正是中国人选择正义良知的

觉醒运动，因为唯有和平解体中共，

人类才会有光明的未来。” 

律师团呼吁解体中共结束迫害 

台湾法轮功人权律师团发言人

朱婉琪指出：“在台湾的各大景点，

甚至是香港的观光景点，都可以看

到担任退党义工的他们日复一日， 

 

年复一年地在港台两地协助中国民

众认清中共迫害人民的真相、帮助

良知觉醒的中国人退出中共党团

队。” 

议员：法轮功了不起，共产党

就怕“真、善、忍” 

萧永达议员表示：“法轮大法好，我

以市议员的身分来声援法轮功的活

动，声援两亿退出中国共产党团队

的勇士。我们都知道中国共产党不

怕蓝绿，不怕民进党、也不怕国民

党，它什么都不怕，但是只怕法轮

功。我走遍全世界各地，到主要的

机场、景点，我都可以看到法轮功

的朋友在宣传法轮功的理念，其实

主要就是在讲三个字，‘真、善、忍’，

这让中国共产党最怕，怕得要命。” 

 

对着经过的队伍比起大拇指说：“法

轮功这样的大游行，我很感动，高

雄天气这么热。我到各地旅游，包

括韩国青瓦台或在高雄西子湾景点

玩，到处都可以看到法轮功学员平

和、理性地在揭露中共的残酷迫害，

以及活摘器官之暴行。这大规模的

游行可以让更多人看到法轮功的美

好与坚强，让更多人唾弃共产党，

对真理、人权的启示，法轮功真了

不起。” 

明峰照相器材行的老板邱先

生，看到壮观浩大的游行队伍经过

很受感动，邱先生说：“我赶快拿相

机出来照了好多张像，我准备发到

网路，让更多朋友看到这伟大的游

行，这是我所看到最为壮观的游行，

感觉这团体很祥和美好，炼法轮功

还真流行啊，我刚也要了一份材料，

准备上网多了解一下，我也想来炼

炼法轮功。” 

 

愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://mcaf.ee/mbvdj 

 

5 月 2 日下午两点到五点，台湾法轮大法学会于高雄市举办纪念

“四．二五万人和平上访”16 周年记者会暨声援二亿人退出中共党、

团、队游行活动。来自南台湾的二千多名法轮功学员参与集会，台湾法

轮大法学会理事长张锦华教授、萧永达议员等民意代表也到场发言。 

南台湾声援 
二亿人三退大游行 

 

萧永达说：“为什么法

轮功只讲‘真、善、忍’，

中共这么怕，原因很简单，

因为中国共产党的暴行就

是跟‘真、善、忍’三个

字完全背离，背离人性的

善良面，所以当法轮功在

社会做宣传引起很大影响

力后，它就开始迫害和打

压。” 

民众支持法轮功  谴

责迫害 

在船舶公司服务的张

先生说：“希望中共不要再

用酷刑的方式对待法轮

功，据我知道这个团体在

台湾、在海外、在任何地

方都是受欢迎的。” 

从事服务业的张小姐 
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近期新闻提要 

【父母遭非法抓捕 女儿美中使馆前吁立即释放】4 月 21 日，中国大陆法轮功学

员游兆和与妻子王露蕤再次遭到当局绑架和非法抄家，家里的四台台式和手提电

脑也被警察掠走。此次遭绑架的北京法轮功学员还有王秀英、朱珊（王秀英的女

儿）、张乃荣、裴兰凤、牛海霞、李会来、胡晋帆（李会来的女儿）、何卫东、赵

松兰，马秀云及其丈夫等数人。 

4 月 30 日傍晚，美国华盛顿华裔居民游天黛和部份当地法轮功学员，在中

共驻美国大使馆前举行新闻发布会，责令中共当局立即释放她被绑架的父母、中

国政法大学哲学系教授游兆和与王露蕤夫妇，以及所有被中共非法拘押的法轮功

学员。游天黛劝告非法抓捕法轮功学员的中共官员和警察，“这十多年来全世界

的法轮功学员坚持不懈地呼吁停止迫害，也是因为我们不相信你们是十恶不赦的

坏人，因为我们相信着你们尚存的良知。当我们一次又一次地说善有善报、恶有

恶报的时候，我们不是在诅咒你们，而是因为善恶有报是我们中国人五千年来都

相信的天理，不会因为人的不信就不存在。神佛的存在也不会以人的否定而改变。

所以我真的希望你们要慎重为自己和家人的未来考虑，不要被眼前短暂的利益蒙

蔽，做出让自己追悔莫及的选择。” 

流亡美国的前中国人权律师金光鸿说：“西方有句谚语：‘天欲使其亡，必先

使其狂’。中共越疯狂，说明其末日马上就要到了。正义终将战胜邪恶。”他奉劝

那些行暴政的中共官员及助纣为虐的中共帮凶，顺应潮流，把自由还给人民。如

果一意孤行，站在历史错误的一面，等待他们的必将是正义的审判。 

 

目前三退人数：2 亿 232 万 

今天的社会在共匪专

制之下，老百姓是苦不堪

言！没有法纪，没有正义。

法轮功学员在没有经过法

律审判的情况下，无辜的

被关押到监狱和教养院里

面。每年有许多法轮功被

活摘器官，我心里很难过，

使我对中共的残暴、反人

类的行为非常绝望。中国

民间抗暴风起云涌，人们

对中共的欺骗宣传越来越

清楚，在了解了共产党的

邪恶行径之后，越来越多

的中国人觉醒，有挺多人

已经觉醒了，比如我吧，

比如我身边的很多朋友

吧，已经觉醒了。选择站

在正义与善良的一边。 因

为我不想做他们的帮凶，

所以我决定退出邪党少先

队保平安。 

（迎春） 

 

 

 

三退声明精选 

 
如何声明退党（团、队） 
 

透过页尾的动态网可

连至退党网站，或拨美国

热线 0018888928757，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

保定市易县高陌乡法轮功学员张爱华、定兴县法轮功学员任桂兰 3 月 24 日下午在易县西茹堡村附近发放

真相资料时，遭中共村支部书记曹永来三次用手机恶意举报，被易县易州镇派出所警察绑架。非法审讯时，所

长郑青恼羞成怒用高压电棍电她们的头部、胳膊两手，把她们的手电成紫黑色。郑青带头和几个警察轮番狠命

打她们的脸和抽她们嘴巴子，恶警往任桂兰脸上、嘴上喷不明药物，时间不长，她的脸部变形，整个脸变成了

黑脸，看上去很可怕。因不明药物喷到了嘴里，任桂兰出现口吐白沫、头晕等症状。三、四个警察抓住她们的

手强行十指按手印。晚上，所长郑青等人把张爱华、任桂兰劫持到易县中医院强行检查身体，强行采血，随后

把她们劫持到易县拘留所非法关押。任桂兰和张爱华被非法关押 12 天，回到家中后才知道恶警郑青向她们的家

属各勒索了五千元。同一天，易县法轮功学员田小琴在武庄庙会讲真相时，被塘湖镇派出所所长黄建良和二名

警察绑架折磨、劫持到易县拘留所。第三天晚上，拘留所恶警谢东等三个警察闯入监室，用胶皮棒狠毒的抽打

她；第四天上午，三四个警察用胶皮棍又将田小琴毒打一顿。塘湖派出所恶警黄建良向家属勒索了一千八百元

钱。相关电话：易县公安局：电话：0312-822511；国保大队：办公室 0312─8212918 

 

 

河北易县警察绑架、毒打、电击两位妇女 

 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 http://mcaf.ee/s8w1y 
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看《转法轮》改变命运 

 
我在中学时期由于贪恋电脑游

戏与懒惰，所以学习成绩很差，第

一次中考，没有考上高中，只考上

了中专院校。妈妈对我考上的中专

学校很不满意，去中学找到当时的

年级主任问我有没有重读的可能

性。年级主任找到我的班主任，询

问我的学习成绩如何。 

我的班主任是一位非常有教学

经验的老师，但就是这样一位人生

阅历与教学经验都非常丰富的老

师，一听是我的家长来询问我重读

的可能，立刻摇头说：“不用了，他

重读也没用，他不光贪玩，脑子也

不是很灵光，重读也是白搭，浪费

时间，不如赶紧找个中专上两年，

找个地方上班算了，他不是读书的

料，上学也是活受罪。”这话让我妈

妈很受打击，很没面子的回到家里。 

妈妈回到家后，看到我正在玩

电脑，走到我的书桌前，愤然的撕

掉我的中专录取通知书。我看到妈

妈的举动，愤怒的问：“您这是干什

么？！撕了我的录取通知书，我还

怎么报到？”妈妈听后，眼睛湿润

的对我说：“你就争点气，考一个高

中……”我对妈妈突如其来的举动

和话语弄得不知所措。 

晚上，爸爸下班回到家后，听

说了这事，吃饭完后对我说：“你一

会来我屋一下，有话对你说。”我的

爸爸是一位大法的修炼者，以前也

经常让我学法，可是我都贪玩，对

看大法书的事置若罔闻。 

晚上，我来爸爸的屋，我爸和

祥的对我说：“我告诉你一个考上高

中的办法，保你考上高中，甚至大

学。”说完后，爸爸拿出了李洪志师

父那本着作《转法轮》，说：“你能

十天内把这本书看完吗？”我说：

“能看完。”“那我下班要检查的

呦。” 

 

起来。一次家长会中，妈妈又碰到

我以前的班主任，前班主任看到我

妈妈，诧异的问：“你还真让孩子来

重读啦。”我妈没有回答，只是把我

的成绩单递给前班主任看，前班主

任看完之后，有些不敢相信。这时，

我重读之后的班主任走了过来，了

解情况后，把我现在的学习表现说

给前班主任听，前班主任叹了口气

说：“教了一辈子书，这次还真是看

走眼了。” 

一转眼几年过去了，我把“真

善忍”时刻记在心里，做了三退。

不仅考上了理想的高中，也考上了

大学，并有一份好的工作，大法真

的改变我的命运，事实证明法轮大

法对任何国家、集体和个人都是百

利而无一害。有些人听信中共电视

的谎言宣传，不相信法轮功，岂不

失去了这千古机缘。法轮大法是佛

法，是宇宙大法。真的希望世人都

能记住“法轮大法好，真善忍好”，

做一个有未来的好人。 

(作者：中国大陆 寒香来) 

 

愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://mcaf.ee/vln5t 

我是一个独生子女，从小就是

被宠大的，从来没有像今天这样被

父母这么责备过。我一个人在书屋

里静静的反思，也想起一些往昔的

回忆。小的时候，爸爸刚开始修炼

大法，经常会给我看师父的画像，

还给我念大法的书，那时候虽然听

不懂，但总能从书里感觉到五光十

色的东西在，也经常能在爸爸炼功

时候看到他的身上有法轮在转动，

手上有莲花。看到后，不知道为什

么就是无比的快乐。之后上学了，

接触的东西多了，尤其是上了初中

后，有了电脑，就开始沉迷于游戏，

不光成绩急速下降，就连脾气也比

以前暴躁的多了。一想到这些，我

觉的我确实要做些改变了，我从爸

爸的屋出来，别无选择的捧起那本

改变我的命运的《转法轮》。 

十天过去了，在爸爸的督导下，

我看完一遍《转法轮》。我像变了一

个人一样。就像师父讲的：“每当看

完一遍《转法轮》，明白了一些就是

提高；哪怕你看完一遍只明白了一

个问题，那也是真正的得到了提

高。”我不但知道了真善忍是做个好

人的标准，知道了重德，知道遇到

问题要内找修心等许多道理，同时

我的世界观也改变了。 

后来，没过几天，年级主任主

动联系我妈妈，表示欢迎我去重读，

让我尽快去学校报到，并送给我一

套新的校服表示鼓励。之后，在日

常学习中，我坚持抽出时间看《转

法轮》，不仅没耽误学习，而且每次

看过大法书籍后，都能让我受益匪

浅，脑袋像开了窍一样，学习也感

觉越来越简单，成绩也越来越好。 

慢慢的，我不光自己专心学习，

平时也乐于帮助同学解决学习中遇

到的问题，班里的学习气氛也被我

这个“新来的”的学生带得融洽了 

 
法轮功简介 

法轮功是 1992 年由李洪志

先生在长春所传出的佛家修炼

大法。法轮功是完整的一套性命

双修的法门，以宇宙最高特性

真、善、忍为修炼原则。强调心

性修炼，修炼人从好人做起，努

力按照真、善、忍标准要求个人

心性的提高，还包含五套缓慢、

优美的功法动作。法轮功不收分

文，义务教功，一切活动都是公

开且免费。所有法轮大法书籍和

影像资料，都可以免费从互联网

下载、复制。法轮功修炼不重形

式，学炼者想学就学，不想学就

走，没有名册、会员，自由来去。 
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愿您了解法轮功真相 善待大法得福报‧动态网可透过国外信箱发邮件给 d_ip@dongtaiwang.com 

 

我的肝病一天好了 
 

石家庄市藁城区国保大队长魏

立岩，男，50 多岁，于 2014 年初

冬在胃癌的折磨中丧命，印证了恶

有恶报的天理。 

自 1999 年七月中共江泽民政

治流氓集团发动对法轮功的迫害以

来，魏立岩一直担任藁城公安局国

保大队长，积极执行 610 的迫害指

令，亲自参与并指使手下警察对法

轮功学员绑架、搜查、抄家。九九

年中共迫害法轮功初期，对上访的

法轮功学员实施抓捕、关押，勒索

罚款不开收据；2000 年起 610 办洗

脑班迫害法轮功学员，魏立岩指使

对全区法轮功学员实施非法搜查，

发现有法轮功书籍或物品，立即绑

架到洗脑班迫害。这样的洗脑班在

后几年办过多次。 

2009 年 5 月，魏立岩伙同石家 

庄不法警察对法轮功学员冯晓梅实

施绑架、关押、送洗脑班、送劳教

等一系列迫害；7 月 20 日绑架法轮

功学员孙瑞平、菊荣关押到藁城看

守所。 

2010 年 8 月 12 日上午九点半，

藁城国保大队和（610 办）把法轮

功学员逯根法从上班单位绑架，从

他家中抢走电脑，并非法把他关押

到石家庄市洗脑班（即所谓的法制

教育中心）。家属送衣服不让见人，

单位土管局被勒索六千元。 

2011 年 1 月 31 日，魏立岩绑

架法轮功学员杨雪翠，关押到藁城

看守所；七月五日，绑架法轮功学

员杨荣霞。前后两次非法抄家，抢

劫走了一万多元的私人物品及现

金，非法关押到藁城看守所迫害；

12 月 4 日，绑架法轮功学员边旭日， 

被藁城市国保大队送入看守所。 

2012 年 3 月 25 日，法轮功学

员冯燕京和孙瑞平在兴安镇董家庄

村发真相资料，被兴安镇派出所警

察绑架，非法关押到藁城看守所。

藁城国保大队魏立岩、陈金锁等人

勒索家人钱财后，欲非法劳教，未

得逞。 

善恶有报是天理，作恶多端必

遭报。迫害信仰“真、善、忍”的

善良民众，必然遭恶报。中共江泽

民流氓集团中参与迫害法轮功的高

官元凶周永康、李东生、薄熙来、

徐才厚等已相继落马遭报应，奉劝

石家庄市藁城区参与迫害的恶警、

恶人，不要步魏立岩的后尘，悬崖

勒马，停止对法轮功的迫害，并抓

紧机会将功补过，为自己与家人的

未来着想。 

我今年 42 岁，是黑龙江省安达市某村一名农民。

家中五口人，靠种蔬菜维持生活。我给大家讲讲发生

在我身上的一件事情，我认为它是奇迹！ 

在 2013 年 12 月份我患上了肝病，去大庆传染病

二院治疗。只住院半个月，就让交一万多元！这给我

这个贫穷的家庭造成了极大的负担。特别是花了这么

多钱，我的病却一点也没有好转，越来越难受。没办

法在大年前只好回家了。回家后肝区经常疼得睡不着

觉，吃不下饭，家里的活更干不了，病情越来越厉害。 

在 2014 年正月初我又去医院做检查，医生说我的

病很重了，还是劝我住院治疗。我家没有钱怎么住院？

从医院出来就去了我妹妹家。 

我妹妹的老公公修炼法轮功。他看到我这副模样，

就劝慰我说：“你的身体已经到这个地步了，只有法轮

功才能救你的命。法轮大法是佛法，你要真诚的念‘法

轮大法好，真善忍好’你会得到福报的。不要相信中

共那一套，它的宣传哪一件事不是假的？！” 

我确实也没有别的法子了，就听了老人的话，诚

心念：“法轮大法好，真善忍好！”老人也陪我一起念。 

 

那天我没回家，就在妹妹家住了一夜。夜里睡不

着，我就一直念“法轮大法好，真善忍好”，一直念了

大半宿，渐渐不知不觉睡着了。 

第二天早上醒来，感觉我的肝区不怎么疼了，身

上好像有劲儿了，轻松了，就像没病的人一样，还觉

得肚子饿，想吃东西了。我真是又高兴，又激动，没

法表达对李大师救命的那种感激。 

回到家，我给全家人讲了发生在我身上的这个奇

迹，他们看到我完全变了一个人似的，非常惊讶和激

动，都万分感谢李大师救了我和我的全家。 

我在家里经常默念“法轮大法好，真善忍好”，我

的身体越来越好。现在我身上的各种病态已经完全消

失了。 

我的病好了，能干活了。这年的蔬菜长得特别好，

是个大丰收，经济收入较往年多出一万多元。这是李

大师救度的结果，也是神佛慈悲于我们的结果。现在

我们全家已经都做了三退（退出中共党、团、队组织），

永远相信法轮功，永远记住法轮大法好，真善忍好！ 

(作者：文: 黑龙江安达市农民) 

 

石家庄国保大队长魏立岩遭恶报丧命 
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医生看了片子都惊讶的说“怎么会这样？！” 

 
2011 年“五一”放假，五个孩

子在一起玩儿，我家孩子被小伙伴

在玩耍时把右手弄骨折了，骨头戳

破皮肉露了出来，鲜血直流，当时

很着急，急忙将孩子送到骨科医院

做手术，安上钢板，用螺丝固定。 

孩子在医院住了 20 天，在医院

里，当医生、护士和同室病友家属

问及孩子受伤原因时，我如实告知，

他们说怎么没看见肇事孩子的家长

来问候呢？我说：我没有告诉肇事

孩子家长，几个孩子在一起玩儿，

难免有伤害，我们是修炼法轮大法

的，要按“真、善、忍”做好人。

我们师父说过：遇事不要怨别人，

要找自己的原因。 

其他三个孩子家长知道此事后

也为我们抱不平，他们都说：也就

是你们，要是换了我们，绝不会让

他们这么轻松，医药费不出，怎么

也得买点营养品来看望一下才对，

但是他们却不知道为什么修炼法轮

功的人遇事就这么坦然。 

2012 年的下午，孩子在学校玩

单杠，不小心掉了下来，又把去年

骨折的手摔断了，当时我在外地打

工，是孩子的老师和外婆把孩子送

到骨科医院，我接到电话于当天晚

上赶到医院，主治医生把我叫到办

公室对照拍的片子跟我说：“你孩子

这次情况比去年还严重，按理说小

孩骨头的再生能力很强，可你的孩

子从去年 12 月份取了钢板，还有两

个螺丝钉的孔还没长好，就又骨折 

 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 http://mcaf.ee/5qtow  

 

了，这次手术很麻烦得做两次，要

从其它地方开刀取软骨组织接到他

的伤口处，他的骨头才会有再生能

力，即使这样孩子长大后都会有后

遗症的，他的手腕不能自由活动。” 

我听后眼泪禁不住往下流，想

到孩子还小，又是常用的右手，如

果有问题的话，孩子长大了做事很

不方便，而且会很自卑的，既然医

学上没有办法，那就要靠法轮功来

帮助我的孩子。于是我跟主治医生

说：“我明天接孩子出院，让他跟我

一起修炼法轮功，因为法轮功在我

身上发生了奇迹。再说去年孩子在

这里治疗时，我跟你们讲过法轮功

真相，你们可能也从其它途径听过

法轮功的事。”医生说：“那是奇迹，

但是你也要相信科学，为孩子着想

啊。”我跟医生说：“法轮功是超常

的科学，我正是为孩子着想才要把

他接回家跟我修炼法轮功。”主治医

生说不过我，说明天等院长来了再

定。 

第二天院长一来就跟我说孩子

的事，我把头天跟主治医生说的话

又跟院长说了一遍，最后院长说：

“行，等一下再给孩子照两张片子，

看一看，如果可以的话就让他出院，

不过我们先声明，孩子出院后，一

切后果自负哦。”我说：“谢谢！我

们不会给你们找任何麻烦的。”当天

晚上就跟孩子一起听了一晚上的师

父讲法，第三天上午十点多带孩子

拍片子，结果出奇的好，螺钉孔长 

 

好了，断了错开的骨头也长成直的

了，只差一点就长好了。医生看了

片子都惊的说“怎么会这样？！”马

上给我办理了出院手续，还叮嘱我

要好好带孩子，我说了谢谢后，就

和母亲一起带孩子出院回家了。 

我每天带孩子学法、炼功，孩

子很听话，开始用一只手炼，因为

右手缠着绷带，孩子怕疼不敢动右

手，我便鼓励他说：“师父教我们要

双手同时炼，只要你把怕疼的心去

掉，师父就会帮你。”孩子对我说：

“我一闭上眼睛炼功时就感觉是两

只手同时在炼，好像师父拉着我的

手在炼。”就这样炼到第五天，孩子

便可以双手同时炼了，但右手上只

能到肩，下只能到小腹部位，接下

来的几天，情况一天比一天好，到

第九天晚上，孩子炼功时右手就可

以全部伸直了。 

第十天，孩子就可以握笔写字

了，而且孩子的手腕可以灵活转动，

也没留下什么后遗症。 

这些就是我修炼法轮大法后在

我身上发生的奇迹，我感到修炼法

轮大法很幸福，感谢师父，感谢大

法。在这里我想对中国大陆的父老

乡亲们说：法轮大法真的是正法，

不是中共宣传污蔑的那样，中共对

法轮功编造的谎言会把人们带向深

渊的。相信法轮大法会得福报的，

最后还请大家记住“法轮大法好，

真善忍好”，愿幸福伴着你。 

（作者：大陆大法弟子） 

不需你多少时间，只要你握好机缘，天象大变中共灭，退党团队保平安； 

不需你投入资源，只要你拥有善念，善待法轮功一念，天赐善良福无限。 
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《龙文鞭影》十四寒：如龙诸葛 似鬼曹瞒 
【原文】 

 

如龙诸葛 似鬼曹瞒 

 

【注释】 

 （1）诸葛：诸葛亮字孔明，东汉末年琅玡阳都（今

山东省沂南县）人，隐居未仕，其友庞德公即以“卧

龙”称之。其后为蜀汉刘备的丞相。 

 （2）曹瞒：曹操字孟德，小名吉利，小字阿瞒，

东汉末，沛国谯（今安徽省亳州市）人。献帝建安十

三年曹操为丞相。建安十八年，册封为魏公，领地多

至十个郡国。建安二十五年病逝，其次子曹丕迫献帝

让位，改国号魏，追尊曹操为武皇帝。 

【人物故事】 

 东汉灵帝时，宦官把持朝政，横征暴敛，百姓难

以为生，，终至天下叛变，史称“黄巾之乱”。曹操年

方三十，被封为骑都尉受命镇压，数年间有了绩效，

开始受到注目。此时权臣董卓进入洛阳，把持朝廷，

废了少帝，扶立九岁的献帝，很想拉拢曹操以助稳定

局面，就奏请一新职欲赏给曹操。不料机敏的曹操，

立刻改名换姓逃回故乡，变卖家资招募乡勇，誓必征

讨擅权废立、烧毁洛阳并迁都长安的董卓。 

 由于曹操保朝廷、护幼主的声言，使得几个州刺

史、郡太守都同意一齐出兵去护卫汉室。然而联军的

盟主袁绍，却慑于董卓强盛的军力，迟迟不敢发令进

击。最后曹操领着自已的数千人马去征讨，大败而逃，

险些丧命。直到曹操三十八岁那年，百万黄巾乱民由

青州侵入兖州，兖州刺史战败身亡。曹操苦战，终于

逼降乱民，因而收编了黄巾三十多万兵卒，以及一百

多万的男女。他挑选精兵，号称“青州兵”，从此拥有

了开展一方的势力。 

 同年，董卓为吕布所杀，献帝移出长安，辗转三

年回到洛阳。曹操采用荀彧的建议：必先迎天子使人

心归附。又依董昭的巧计，把献帝由洛阳转移到许，

在许定都， 改年号“建安”。年少的献帝不得不仰赖

曹操，曹操则藉天子之名，高举义旗，吸收来归附的

人，声势日益壮大。这时曹操不过四十岁。“挟天子以

令不臣”，驰骋 南北，任意杀戮，名为汉将，实居献

帝之上。 

曹操临终，慎重交代其墓碑上务必写：“安汉公曹 

将军墓”。《资治通鉴》司马光评曹操：“以魏武之暴戾

强伉，其蓄无君之心久矣。乃至没身不敢废汉而自立，

岂其志不欲哉？犹畏名义而自抑也。”曹操因高举捍卫

汉室的义旗，不敢明目张胆改朝换代，却暗示儿子曹

丕可以如此这般。故而曹操一死，曹丕即自立为帝，

改国号魏，贬献帝为山阳公。献帝自九岁被扶立至四

十岁，未尝一日掌过朝政。 

 出身宗室、年长孔明二十岁的刘备，为邀孔明下

山而“三顾茅庐”，一见到孔明，就屏去从人，虚心请

教重振汉室之策。孔明于是对刘备倾囊相授，忠诚至

死不渝。 

 赤壁战后，天下三分。孔明平时负责蜀汉国库税

收和军资战备的补充。刘备征战在外，他就留守，以

确保刘备无后顾之忧。不断供应刘备在外一切军需之

外，必要时还得奔赴战场助阵。刘备病重时，召来四

十三岁的孔明托付后事。刘备说：“你的才能胜过曹丕

十倍，能安定国内，最终也能成就大事。我的孩子假

如扶得起来，你就帮他；如他不能成材，你就取代他。” 

刘备逝世后，刘禅继位，政事无论大小，都依赖诸葛

亮决定。两年后，孔明率军南征，深入南蛮，以攻心

为上，不多杀伐，自春至秋，就平定南方所有乱事，

且使南方的丰富资源成为蜀汉的后援。 

孔明平南蛮后，就准备北伐以完成刘备恢复汉室

的遗志。因事多食少，孔明积劳成疾，病逝军中，年

仅五十四，而其子诸葛瞻年方七岁。三十年后，诸葛

瞻及其子诸葛尚，均为蜀汉死于沙场。 

【说明】 

 曹操临终啜泣，交代把珍贵的香药分给诸妾，衣

物怎么处理分配，叮嘱诸妾要常想他，希望能常上铜

雀台遥望他的陵墓之类的琐事，国事只字未提。宋朝

大学士苏东坡说：“世之称人豪者，才气各有高卑，然

皆以临难不惧，谈笑就死为雄。操以病亡，子孙满前， 

而咿嘤涕泣，留连妾妇，分香卖履，区处衣物。平生

奸伪，死见真性。世以成败论英雄，故操在英雄之列。”

东坡评曹操：“阴贼险狠，特鬼蜮之雄者。” 

 诸葛亮廉洁自守，严以律己。在行政上他奖励诚

实、赏罚公正，让人心悦诚服。三国时代有多少英雄

豪杰！惟诸葛亮忠贞与智慧的故事，传世千年百听不

厌，诸葛亮在世人心中的地位实乃超越于成败之外。 
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解析汉字的文化内涵：济 
汉字是神传文字，是传统文化

的重要载体，在发展过程中凝聚了

五千年文明的精华。古人造字时，

把自己的道德标准也融入了构字之

中。“字小乾坤大”，正统汉字的内

涵所反映的是古人敬天敬神的理念

和对传统伦理道德的遵守。 

就汉字本身而言，它也是传统

文化重要的构成成份。因汉字是表

意字，是形、音、义的结合体，以

形达意，也就是见形而知意，所以

每个字的产生，都有其丰富的文化

内涵。 

何谓“文字”？《说文解字》

云：“文”，错画也，像交文，今字

作“纹”。意思是对事物形像进行整

体素描，笔画交错，相联相络，不

可解构；“大象有形”、“象形”；“文”

字古文通“纹”，意味事物的纹理、

纹路，引申为万物的规律、法则以

及共同的特征。文以载道，文者，

道之显也。“字”：从宀从子。其义

有：“字”形为房屋下面一个孩子，

有修习、传承之意；宀也有空间之

意，寓意要站在宇宙的空间之中，

才能真正认识“字”的内涵。字乃 

文之载体。《说文解字》云：“仓颉

之初作书，盖依类象形，故谓之文，

其后形声相益，即谓之字”。文字乃

传承文化与文明的工具。以下解析

“济”字： 

“济”字，从水从齐，原本是

一条河流的名称，后引申的含义较

多，“济”有时通“齐”，作贯通解。

其义有：渡处曰济，如《诗经》中

“匏有苦叶，济有深涉”；渡过曰济，

如李白《行路难》中“直挂云帆济

沧海”；贯通、畅通曰济，如《管子》

中“自知曰稽，知人曰济”；成就、

成功曰济，如《书经》中“必有忍

其乃有济，有容德乃大”；救、救助

曰济，如《易书》中“臼杵之利，

万民以济”；人众貌曰济济，如《诗

经》中“济济多士，文王以宁”。 

“济”之水有善泽之能，“济”

之齐含有万物均等受到恩泽，益利

之义。“济人之急，救人之危”，自

古以来就是中华民族的传统美德，

视他急为己之急，有仁爱之心，宽

广的胸怀。当有人遇困窘时，常常

有善心人士周济。 

常言道：“有力量济人，谓之 

福”，济人的力量，除物力、财力、

人力外，还有更高的成人之美、导 

人向善的智慧，《易书》云：“知周

乎万物，而道济天下”，从修身做起，

善化他人，共同向道向善。 

我国传统儒、道、释文化都有

“行道济世”的社会功用，都遵循

天道而行，修己利人。如儒家讲的

“仁者爱人”、“修己以敬，修己以 

安人，修己以安天下”的博爱意识、

以天下为己任的担当精神和济世安

民的社会责任感；道家讲的上善若

水，厚德载物，指崇高的善行就像

水的品性一样，泽被万物而不争名

利；佛家讲的佛法无边，普度众生；

佛光普照，礼义圆明！ 

汉字是中华民族的古圣先贤留

与后人参悟大道的指引，唤醒生命

本性，了悟人生真谛，追求人生价

值。今天，法轮大法洪传于世，指

导人按照宇宙特性“真、善、忍”

的理念去做，这是人万载难逢的机

缘。很多人修炼大法，广传真相，

告诉人们记住“法轮大法好”，从而

拥有光明美好的未来，人们一定要

珍惜这珍贵的机缘啊！(作者：智真) 

三言两语：无友不如己者 

孔子有句話叫做“無友不如己者”，其出處是《論

語•學而第一》：子曰：“君子不重則不威，學則不固。

主忠信。無友不如己者。過則勿憚改。” 又見於《論

語•子罕第九》：子曰：“主忠信。無友不如己者。過則

勿憚改。” 

這幾句話的大意是這樣的：君子如果不自重、不

穩重就沒有威嚴，研究學問也不會紮實穩固。做人要

以忠義和誠信為本。不要和不如自己的人交朋友(此處

無通毋）。如果有過失、犯錯誤就不要害怕改正。 

其中“無友不如己者”這句話的意思歷來曾被很

多人誤解，認為交朋友怎麼可以這樣勢利。筆者以為

孔子在這裡講的主要意思並非是指不要和社會地位等

各方面不如自己的人交朋友，因為孔子本人相對來說 

更看重個人的道德修養。比如他曾經這麼說過： “飯

疏食，飲水、曲肱而枕之，樂亦在其中矣。不義而富

且貴，於我如浮雲。” 

所以說所謂的“無友不如己者”主要是指不要和

道德修養不如自己的人交朋友，從而污染了自己。因

為如果按照道家的觀點，返本歸真才是做人的唯一目

地，而生活中其它的一切事情都要為這個目地服務才

可以。所以我們看一個人能否可以做朋友，最關鍵的

一點就是應該看人心、看道德，其它的都不重要。因

為道德高尚的人會帶你回升，而道德敗壞的人只會教

你墮落，所以孔子說“無友不如己者”是很有道理的，

他是為人長遠的未來着想才這麼說的。 

(作者：照遠) 

 



 

 

第 365 期 
2015 年 5 月 7 日 

8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愿您了解法轮功真相 善待大法得福报‧动态网可透过 Skype 加入 dongtaiwang-ip.go 为好友来取得 

 

神韵演出纯净美好 直达观众心底 

 各界观众齐称赞 
2015 年 4 月 29 日晚，神韵世界艺术团在美国肯

塔基州路易维尔市肯塔基表演艺术中心的惠特尼剧院

（Whitney Hall）的第二场演出，在现场观众的阵阵掌

声中落幕。神韵艺术家在舞台上复活了五千年中国传

统文化，展现了深邃的精神内涵和巨大的道德勇气，

引起观众的共鸣，令他们感到心灵的净化和精神的升

华。 

大学副校长：神韵非常美丽和优雅 节目富有寓意 

David Dunn 博士是刘易斯维尔大学执行副校长，

是校长主管圈里的主要成员，管理医科、牙科、护士、

公共健康和信息科学等 4个学院以及 14个科研中心和

研究所，他本人还是该大学主要的对外联络人。 

Dunn 先生与妻子 Kelli 教授和一对双胞胎儿女于

4 月 29 日晚来观看神韵。他说，缺席的大儿子在美国

国务院工作，会讲流利的中文，并诙谐地表示希望自

己也能讲中文。 

他对于神韵的节目赞美有加：“非常的优雅！一切

都是那么有品味。音乐如此美丽、优雅和令人感到祥

和平静。” 

他说，非常喜欢《神笔的传说》这个节目，他认

为其寓意在于“善恶有报，让人们做对的事情，而不

是欺负他人”。他幽默地表示，自己也希望同舞剧中的

画家一样，拥有一支神奇的画笔，将梦想画作真实。 

外科手术学院教授、资深副主任：演出呈现普世

价值 

太太 Kelli Bullard Dunn 是刘易斯维尔大学外科

手术学院系教授与资深副院长。她表示，神韵呈现的

精神内涵是普世价值，源远流长，不同文化背景的观

众都能接受。她说：“演出美丽，我喜爱所有的节目，

非常美丽和平和。这些故事就像是寓言，（其意义）穿

越所有的文化，对所有的人类而言都具有普世的价

值。” 

大学助理教授、医生、麻醉学家：善的力量能够

穿越数个世纪 

刘易斯维尔大学的助理教授、医生、麻醉学家

Aurel Neamtu 先生在观看演出后表示：“演出精彩，震

撼人心。这（一切）来源于这个古老的文化，这令我

惊叹。” 

Neamtu 先生表示，节目《善的力量》令他印象非

常深刻，并将对人类社会产生积极的影响。他说：“这

种力量强大到能够穿透数个世纪，并以一种新的方式 

来教导我们，教导我们人类应该怎样（生活）。我们人

的心灵应该更加靠近，理解彼此，宽容彼此。这很可

能让我们的生活更加美好，让这个世界更加美好。” 

他还说：“神韵的舞蹈、音乐、演唱的歌曲有力地

传递穿透人心的信息，传递给观众，传递给其它的文

化，比如美国文化。这些信息包括：友爱、平和以及

融洽的生活等。” 

女儿 Diana Neamtu 目前是一位住院医师。她表示

自己深受感动：“《善的力量》令人惊叹，如此的美丽，

我（被感动）落泪。演员们通过舞蹈动作诠释了主题，

还有这个节目的场景，非常美丽。” 

她说：《善的力量》传达了深遂的内涵，“人们能

够在信仰的力量下闯过难关，即使在遭受迫害的情况

下，也能够通过善的力量克服这一切”。 

太太 Daniela Neamtu 女士也是医生，同时也是大

学的助理教授。她表示：“美丽的演出，美丽的舞蹈，

一切都如此美丽，极其的优雅。编舞华美，整场演出

绝对壮观。” 

公司总裁：神韵纯净之美直抵心灵 

医疗公司 Gulfside Health Care 的总裁大卫．伍德

（David Wood）先生和友人退休教师塞丽娜．鹏迪格

若夫（Selina Pendygraft）女士一起观看了当天的演出，

伍德先生表示，神韵演出展现的中华文化令人赞叹，

其纯净之美直抵内心深处。 

鹏迪格若夫女士看完神韵在接受记者采访时，连

用了 3 个“壮观（spectacle）”和 3 个“美丽（beautiful）”

来形容神韵。她说：“演出美丽，演员们才华横溢，又

充满活力。神韵演出是一场奇观！一场奇观！她就像

是一场古老（文明）的奇观，美不胜收。” 

鹏迪格若夫女士进一步说：“神韵演出传达给观众

的这种美，真是触动人心弦。她通过色彩、音乐，以

及视觉效应和我交流，让我非常感动。” 

伍德先生接过话题说：“我非常陶醉在这场演出，

让我内心很舒服。” 

他表示，神韵演出的纯净之美直抵他的心灵，他

还说：“我感到纯净，一种清新的感觉。这种纯净不仅

体现在舞蹈中，也体现在音乐，包括演出中的故事，

直抵内心。” 

伍德先生说，他之前对中国的文化并不了解，“看

了神韵，才了解到中国人不仅美丽，而且他们的举止

也是非常高雅的，我很高兴今天能来看神韵演出。” 


